

Informationsveranstaltung zum Thema Cochemer Praxis

Nach Scheidung, Trennung oder Tod eines Elternteils werden oft die Enkel den Großeltern willkürlich entzogen.

Wir kämpfen für das selbstverständliche Recht aller Kinder auf ihren Umgang mit der gesamten Familie. Aus diesem Grund fordern wir die Arbeitsweise der Cochemer Praxis bundesweit.

Das Familiengericht in Cochem-Zell hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Interessen der Kinder aus ihren Augen umzusetzen.

Unsere Enkel sollen angstfreien Kontakt zu allen Familienmitgliedern haben.

Vom 21. bis zum 25. Mai 2006 findet im Foyer der Stadthalle Ahaus eine Fotoausstellung entsorgter Väter statt. Die Großelterninitiative BIGE schließt sich den Vätern an und informiert in diesem Rahmen über die Cochemer Praxis.

Für unsere Kinder und Enkel würde es uns freuen, wenn wir Ihr Interesse an dieser allgegenwärtigen Problematik wecken konnten.

Öffnungszeiten:

Sonntag, 21.05.2006 14 – 20 Uhr Montag – Mittwoch, 22. – 24.05.2006 16 – 20 Uhr Donnerstag, 25.05.2006 10 – 20 Uhr

Veranstaltungsort:

Stadthalle Ahaus Wüllener Strasse 18 48683 Ahaus